

## Nouvelles locales du mardi 23 novembre 2010

@rib News, 23/11/2010 | Politique- Le président du parti UPRONA a participé aux cérémonies de prestation de serment de l'Ombudsman malgré l'interdiction de son bureau politique. Selon le président du parti UPRONA, il n'avait raison de s'absenter à ces cérémonies de prestation de serment malgré que le parti UPRONA et les députés de la Batwa avaient boycotté son élection dans les deux chambres du Parlement burundais. Selon le député Mudugu chef du groupe parlementaire du parti UPRONA, la présence de Niyoyankana dans ces cérémonies est une surprise car le bureau du parti avait décidé de ne pas participer à ces cérémonies car le parti n'accepte pas l'élection de l'Ombudsman. (Rpa)

- L'Ombudsman Cheik Mohamed Rukara Khalfani, élu par l'Assemblée Nationale, a prêté serment dans l'hémicycle de Kigobe devant le président de la République Pierre Nkurunziza, les corps diplomatiques et consulaires et les deux chambres régionales. M. Rukara a promis de rester impartial et surtout garder pour lui des secrets qu'il va recevoir de la part des plaignants. (Rtnb/Rtr/Bbc/Bonesha/Rpa/Isanganiro)- Le président du parti présidentiel le Cnnd-Fdd se dit aussi satisfait par la choix de Rukara comme Ombudsman burundais. « Je suis satisfait que le peuple burundais vient de faire une fois de plus confiance dans le parti que je dirige » a laissé entendre Juvénal Ndayishimiye. « Je ne doute pas qu'il sera le meilleur Ombudsman du Burundi », a-t-il ajouté. (Rema)- Le chef protocole de l'Ombudsman est madame Nadine Nzomukunda, qui venait de démissionner du parti UPD-Zigamibanga sans pour autant dire vers quelle formation politique elle migrerait. Nadine Nzomukunda est parmi les 22 députés qui ont voté en faveur de l'Assemblée nationale pour leur refus des closes du congrès du parti présidentiel, qui avaient encouragé Hussein Radjabu de la tête du parti présidentiel. (Rema)- La CENI a organisé un atelier de réflexion sur le déroulement des élections qui viennent de se clôturer au Burundi. Selon son président, Pierre Claver Ndayicariye, il faut que l'Assemblée Nationale revoie la Constitution dans certains de ses articles. Selon le président de la CENI, il y a des articles qui compliquent le déroulement des élections et qui les rendent aussi chères économiquement. En plus, a-t-il ajouté, l'usage d'un bulletin unique lors des prochaines élections rendrait la tâche facile surtout lors du décompte, a laissé entendre le président de la CENI. (Isanganiro/Rpa) | Sécurité- Le Conseil national de sécurité se dit inquiet par les déclarations de certaines personnes surtout la société civile qui cherche à grossir les effets lors qu'il y a des attaques de bandits armés. Dans un communiqué rendu public ce mardi, le Conseil national de sécurité a appelé tous les médias et la société civile de ne pas se substituer à la justice, moins encore à la police nationale. (Rtnb)- Le Ministre de la Sécurité nationale Alain Guillaume Bunyoni tranquillise la population burundaise qu'il n'y a pas de rébellion naissante ces derniers jours comme le disent certaines personnes qu'il qualifie de mal intentionnées. M. Bunyoni trouve que le Burundi ne connaîtra plus de rébellion car il n'y a plus de motif de créer une. De plus, ajoute Bunyoni, on ne peut pas parler de rébellion quand il n'y a même pas les responsables connus de ces rébellions. « Les gens que nous arrêtons ne sont que de simples bandits et eux-mêmes acceptent qu'ils sont des bandits et non des rebelles », a-t-il martelé. (Rtnb/Rpa) | Le directeur général du FORSC Pacifique Nininahazwe a déploré le langage du Conseil national de sécurité, un langage qui, selon lui, confond sciemment la société civile aux partis politiques. Selon Nininahazwe, le rôle de la société civile burundaise n'est pas de s'associer aux opposants politiques, mais plutôt de dire ce qui ne va pas sans se montrer comme des acteurs politiques. (Rpa) | Diplomatie- Le représentant du Vatican au Burundi Mgr Franco Coppola a été reçu en audience par le deuxième Vice-président de la République Gervais Ruyikiri. Selon Mgr Coppola, sa visite s'inscrit dans le cadre de présenter les vives félicitations au Vice-président pour la confiance qu'il a eu de la part du président de la République pour occuper ce poste. Le représentant du Pape au Burundi souligne aussi que le Vatican va rester près du Burundi lors dans les moments qui le nécessitent. Mgr Coppola souligne également que le Saint Siège est content sur le déroulement du processus électoral qui vient de se clôturer au Burundi. (Rtnb)- Le représentant de l'Unicef au Burundi Abdou Adjibade a été reçu en audience par le deuxième Vice-président de la République Gervais Ruyikiri. Selon M. Adjibade, il venait présenter ces adieux car son mandat vient de s'achever. Il se réjouit que la plupart des projets de son organisation aient été réalisés grâce à l'engagement de l'Etat burundais. (Rtnb)- Le gouvernement burundais ont signé un accord commun de lutte contre la pauvreté au Burundi. Selon le représentant de l'Unicef au Burundi, beaucoup de choses ont été réalisées au Burundi et le nouvel accord concerne une période de 4 ans de 2010 à 2014. Selon le chef du cabinet au ministère des Relations extérieures et de la Coopération internationale M. Bizebako, l'Unicef a assisté pas mal de ministères en leur octroyant des véhicules pour le déplacement. Il s'agit entre autre des ministères des Relations extérieures et de la Coopération, de la Santé et du Plan. (Rtnb)